

CONSCIENCIA DE UNIDAD PLANETARIA

Cómo inicio de este capítulo podemos afirmar que, en función de las Enseñanzas hasta ahora volcadas, hemos ingresado al Conocimiento Espiritual Avanzado, por lo tanto, muchos conceptos vertidos van a requerir del lector una relectura y una apertura interna tendiente a la Percepción en meditación de la Realidad Espiritual que se busca transmitir a través de los conceptos.

Es una Realidad Comprobable, que todo aquel que se ofrece a transmitir aquel Conocimiento Espiritual que recibió en su vida, establece un vínculo Espiritual con aquellos que se sienten atraídos Vibratoriamente por esas Ideas Superiores. En conjunto, todos conforman un Foco de Atracción que es Guiado Espiritualmente, porque la Transmisión del Conocimiento Espiritual constituye la necesidad más apremiante que hoy en día tiene la humanidad y es un proceso Espiritual Impulsado desde las Esferas Espirituales, en el que los seres humanos somos Instrumentos inducidos a Actuar. Desde nuestro Criterio no existen los Maestros, lo que verdaderamente existe es la Fraternidad Universal en Accion, en la que cada Ser da de sí mismo aquello que recibió, aunque sea alguna vez en algún punto del Universo en el devenir de su trayectoria.

La Sabiduría Universal es Irradiación Divina, es Fuente Esencial que Guía a los Seres para alcanzar la Percepción y el contacto con la Idea Divina y seguir su huella en Amor-Voluntad-Realización. Lo mencionado quiere decir que quien adquirió Sabiduría, fue porque la Divinidad se la proveyó a través de miles y variadas circunstancias creadas por el Cristo, que pueden adquirir formas e incluso utilizar a personas que comprenden la Responsabilidad de Dar porque han recibido y ofician como Instrumentos Servidores del Amor.

Esta Circularidad Universal, que Es Realidad Existencial en Todo punto del Universo, nos traslada al concepto de la Consciencia de Unidad, estado de Consciencia este, que permite comprender que el Universo y todos sus Seres Creados somos una Unidad, un Foco en experiencia de aprendizaje que en la Reintegración a la Divinidad, se asimilará en Fusión Vibratoria al Poderoso Foco Magno de Irradiación en el que sus Chispas Crísticas nunca dejan de incrementar la identificación de su propia Vibración, en Unidad Absoluta, con la Vibración Divina. Vale decir que, aunque estemos en un mundo de forma donde los egos humanos pueden llegar a confundirnos, no debemos olvidar que tenemos que alcanzar esa Consciencia de Unidad mencionada en las máximas posibilidades que pueda alcanzarse.

En este punto queremos hacer una salvedad y buscar explicar aquello que algunos espiritualistas a veces no llegan a comprender. La Consciencia de Unidad debe

establecerse en Amor Universal Real irradiado de Alma a Alma en torno a la Vibración Cristica que debe ser atraída para que, el conjunto Unificado en su máxima posibilidad, Vibre en Amor Divino Universal y no en otra Vibración humana que no permita una real conexión con las Esferas Elevadas del Existir.

No se trata de estar unidos humanamente, sino de Vibrar en Frecuencia Cristica en esfuerzo individual de superación que permita percibir en el otro la Unidad Universal que conformamos con toda la Creación, por Ser Seres En Divinidad. Ello significa que no debe ser una unión forzada por el solo hecho de que lo dicen las Enseñanzas, se trata de percibir en el otro su Realidad Divina y Unificarse en Amor, ello permite constituir una Fusión Espiritual en donde prima la Energía Atraída por el Foco Unificado que nos Unifica con todo el Universo.

Muchas elites de Seres que se auto adjudican responsabilidades, jerarquías u otras cuestiones que en grupo buscan – incluso inconscientemente – diferenciarse de los demás y crear condiciones de inclusión o posiciones ridículas de pseudo liderazgo, no están en Frecuencia de Consciencia de Unidad, solo son lo que ellos mismos buscan ser, una Élite.

Debemos Ser cautos u observadores en el mundo del Espiritualismo y no caer en redes de influencia negativas, humanas o en Vibración que no represente la Verdadera Consciencia de Unidad Cristica a la cual debemos asimilarnos, no debemos volcar nuestras Energías a grupos humanos que percibamos que no Vibran en Amor en Acción y que están Vibrando solo en importancia o relevancia intelectual, humana o en Elitismo. Es también importante analizar en nosotros mismos si esas vibraciones no forman parte de nuestro ego humano.

Revelarse ante aquello que condiciona la Libertad Espiritual en Amor, ante aquello que no Es, sino que aparenta Ser, es un Derecho Universal ineludible. Seguimos al Cristo y no a las personas, debemos en lo Espiritual ser horizontales en Amor en Acción y no acatar Jerarquías auto impuestas por cuestiones humanas, quien Vibra en Amor en Consciencia de Unidad no busca Jerarquías, no viene con títulos a solicitar posiciones sobre sus hermanos.

Veamos los siguientes párrafos de Madú Jess que describen un Estado de Consciencia de Unidad:

“En consecuencia, no sólo los seres humanos sino también los animales, los vegetales y los minerales pueden recibir nuestros pensamientos y sentimientos, Amorosos o no, y también “responder” a ellos, en algunos casos en forma bastante notoria.”

“Como vemos, nadie ni nada vive ni podría vivir aislado del conjunto, pues todos los hombres están unidos por las vibraciones similares de sus mentes y de sus almas, y todos los animales están unidos por sus vibraciones similares mentales y astrales, así como también lo están todos los vegetales entre sí y todos los minerales entre sí, pues la Vida Evolucionante que se halla Experimentando en el Mundo, sea cual fuere el “punto” Evolutivo en que se encuentra, posee, porque las necesita para poder Actuar en el Mundo, vibraciones mentales y vibraciones astrales (emocionales-sensoriales) las que toma de los planos respectivos, en el estado de “frecuencia” vibratoria que le corresponde.”

“Además, todos los hombres están “conectados” entre sí a través del plano mental y del plano astral, y lo mismo ocurre con los otros tres Reinos de la Naturaleza. A la vez, están “conectados” entre sí, a través de los planos físicos invisibles, los cuatro Reinos de la Naturaleza, y esa “conexión” permite la “comunicación” y la influencia mental, emocional y sensorial entre todos, comunicación que en el hombre puede ser consciente o inconsciente. A esa influencia solemos llamarla “poder” o “virtud”, cuando la vemos manifestarse.”

“Por lo tanto, los planos se diferencian entre sí en la “calidad” de la sustancia que los constituye y están en nosotros y fuera de nosotros, así como están en todas las “formas” que Manifiestan la Vida en nuestro Mundo. Cada plano está constituido por vibraciones básicamente iguales por su “calidad”, sustancia del plano, pero existe en esa sustancia una gran diferenciación en su “frecuencia” vibratoria.”

“Como ya dijimos, los pensamientos, los sentimientos y las sensaciones se “reflejan” en los planos correspondientes y toman “forma” en ellos, y por medio de ellos pueden tener acción sobre los demás. Ese “reflejo” permanece en los planos, aunque los seres desencarnen, y las vibraciones que ellos generaron y proyectaron a los planos mental y astral, permanecen en esos planos y pueden actuar sobre las generaciones siguientes. Esas vibraciones no permanecen estáticas, sino que evolucionan, en Bien o en Mal, según sean positivas o negativas, y de ese modo influyen en las generaciones siguientes, benéficamente o perjudicialmente.”

“Pregunta de un Estudiante de Madú Jess: ¿Entonces, podemos afirmar que las mentes y las almas de todo lo que vive en la Tierra se diferencian por su “frecuencia” vibratoria?”

“Madú Jess: Sí. Las mentes y las almas se diferencian entre sí por la “frecuencia” en que vibra la sustancia que las conforma. Todo tiene sustancia mental, pero cada mente o aspecto mental, difiere de las otras por su “frecuencia” vibratoria; todo tiene sustancia emocional-sensorial pero cada alma difiere de las otras por su “frecuencia” vibratoria. Hasta los minerales, las piedras, por ejemplo, poseen sustancia mental y sustancia astral, porque todo aspecto Espiritual, sea “Chispa”, “Soplo” o “Partícula” Espiritual, para poder Experimentar en la Tierra, necesita “envolverse” en las sustancias de los planos de este Mundo. Tanto en el plano mental como en el plano astral hay, en la sustancia del plano, todas las “frecuencias” vibratorias necesarias a los aspectos de Vida Evolucionante que deben Manifestarse en la Tierra, y cada uno utiliza las “frecuencias” que corresponden a su “punto” Evolutivo y a su necesidad Espiritual.”

“Por otra parte, la vibración mental básica y la vibración astral básica reciben, en el “punto” vibratorio que corresponde a cada Reino de la Naturaleza, la Vibración de conjunto del Reino y, dentro de ella, la Vibración que identifica a cada Grupo y la Vibración que identifica a cada “individuo”; las Vibraciones se unen y la Vibración resultante es la Vibración de conjunto.”

“Pregunta de un Estudiante de Madú Jess: ¿Es como si muchos instrumentos dieran juntos la misma nota, do, por ejemplo?”

“Madú Jess: Ese es un aspecto de diferente complejidad, porque sería como si una única Vibración fuera expresada por diferentes “puntos” Evolutivos; cada uno lo expresa como le es posible. Por ejemplo: todos aman (que sería: todos los instrumentos dando el do); pero uno ama en expresión de flauta, otro ama en expresión de violín, otro ama en expresión de trombón y otro ama en expresión de contrabajo. Todos dan el do, pero hay diferencia en el do de cada uno, por que cada uno lo expresa de acuerdo con su propia capacidad.”

“El acorde, en cambio, es la resultante de diferentes sonidos emitidos a la vez por un solo instrumento, que vendría a ser el Reino de la Naturaleza produciendo la Vibración del Reino, o la especie produciendo la Vibración de la especie, o la de cualquier otro grupo. El conjunto de “frecuencias” vibratorias y ritmos provenientes de un Reino, de una especie, de una raza o de la Humanidad (y pensemos cuántos grupos vibratorios admiten la Naturaleza y la Humanidad) forman el “acorde”, o sea, la Vibración del Reino, de la especie, de la raza o de cualquier otro grupo y también, como dijimos, de la Humanidad.”

Podemos apreciar claramente como una sola frase puede representar la Maravilla de Vida Universal y esa Frase es: Todo es Vibración, Todo Es Divinidad Manifestada desde el Foco-Amor Increado y Todo es Canalizado de manera descendente por los Núcleos Crísticos, hacia Toda Realidad Universal y Todo ello Es Amor en su más pura Expresión, que se manifiesta en la Calidad y Frecuencia necesaria para atender a todas las necesidades Evolutivas de Todos los Seres del Universo.

Desde nuestra Consciencia que es Esencia Divina Espiritual revestida de aquellas Vibraciones que constituyen nuestro vehículo de experiencias, podemos Ser en Divinidad en cualquier momento de nuestro fluir consciente, vale decir que estamos Unidos a todo el Universo Divino, a todo lo que conocemos y a la Maravilla de aquello Inconmensurable y Omnipresente que desconocemos y Es.

Una manera de alcanzar a Percibir esas realidades es Meditar el Conocimiento y afinar nuestra realización interna para llegar a captar la Realidad Divina Unificada, la Realidad del Cristo que con su Amor abraza constante y eternamente a la humanidad. Seguramente se nos hace difícil actualmente alcanzar realizaciones y emprendimientos humanos que sean en Esencia una Manifestación de Consciencia de Unidad, pero trabajar en ello nos llevará al camino de trascender nuestras limitaciones y alcanzar aquello que, en otros puntos del Universo, Es Realidad Existencial que atrae de la Divinidad todo lo necesario para que la Armonía y la Evolución fluya a través de esas iniciativas.

Un concepto importante que debe tenerse en cuenta como un principio fundamental, es que no toda convulsión en la convivencia, en los aspectos sociales o en los sistemas humanos significa un retroceso o un avance de las fuerzas negativas. Sabemos por Diversas Fuentes Espirituales que el resultado final de los procesos actuales que se manifiestan en la vida humana y en lo físico invisible va a ser un estado de mayor armonía con las fuerzas positivas, por lo tanto, todo lo que transcurre hoy en día en el escenario actual es una convulsión producto de la acción de las fuerzas positivas, acción que tiene como respuesta intentos acelerados de recuperación por parte de las fuerzas negativas que se perciben desplazadas.

Es normal y comprensible que en relación a aspectos muy sensibles del diario vivir social, podamos llegar a percibir lo opuesto y ello ser un factor desmoralizador o hasta afectar nuestra Fe o hacernos tomar partido, en un nivel más allá de las afinidades, y que ello perturbe el discernimiento espiritual elevado. Todavía existen aspectos negativos muy ocultos y hasta confundidos, en apariencia, con aspectos positivos y que tienen que ser objeto de cambio y purificación que, en muchos casos,

se va a suceder de manera estrepitosa y desde nuestra escasa Visión puede hacernos suponer que es lo opuesto. La historia moderna nos provee de muchos ejemplos donde si bien lo estrepitoso fue muy palpable, el resultado a mediano y largo plazo fue una transformación.

En todo aspecto de la naturaleza, cuando se produce un cambio rápido de un estado a otro nuevo, ciertas variables relacionadas a los procesos en tránsito de cambio asumen valores anormales o no acostumbrados y muchas veces esas variables generan efectos disruptivos. Por ejemplo, para acelerar rápidamente un objeto, hay que aplicar una fuerza intensa y esa fuerza provoca efectos distintos según la resistencia del material del objeto, en energía eléctrica sucede lo mismo con los transitorios que son cambios abruptos, cambios en que las señales eléctricas pasan de un estado estable a otro y las variables asumen valores muy superiores a los normales de manera transitoria. En todos los sistemas naturales sucede lo mismo y el sistema social, que puede decirse que es el sistema de convivencia interpersonal en el escenario de la vida humana, sucede de manera análoga. En este caso mencionado, que implica un cambio en las Energías Espirituales que movilizan la dinámica social, lógicamente se producen efectos similares a los recién explicados que pueden observarse en el escenario en el cual estamos inmersos.

Con relación a lo descripto veamos los siguientes párrafos de las fuentes del Conocimiento de Madú Jess:

“El Estado convulsionado en que actualmente se encuentra vuestro mundo, es producto de la acción de las fuerzas positivas que están llegando al planeta en su relación con las fuerzas negativas que hasta ahora han predominado y continúan todavía predominando en el.”

“Aún cuando las fuerzas positivas jamás luchan con las fuerzas negativas, la proximidad positiva convulsiona las vibraciones negativas y se producen hechos tales como estados emocionales y mentales de desequilibrio, de temor, de dolor y hasta desastres.”

“La Acción del Cristo tiene como base de su Trabajo, la purificación de las mentes y de las almas. Pero esa purificación no puede realizarse si no es a través del propio Ser Humano. Es necesario, no sólo hacer Proyecciones Purificadoras, sino también dar el Conocimiento para que sea cada Ser Humano el que reaccione, cada Ser Humano el que purifique su alma y su mente, pues cada uno tiene que hacer su propio esfuerzo y su propio Trabajo, que nadie puede realizar por otro.”

“La Ley de trabajo es una Ley Divina dentro de la cual toda la creación, todos los seres deben trabajar y aún dentro de vuestra manifestación humana el ser que no trabaja vive en contra de la Ley y se perjudica asimismo y perjudica a los demás. En una u otra forma el trabajo es imprescindible para la vida, ya sea espiritual o físico, así pues, en las Esferas Elevadas donde nada, absolutamente, contradice las Leyes Divinas, todos los seres espirituales trabajan constantemente y ese trabajo, que abarca la creación entera, está dividido de acuerdo con las necesidades de cada grupo de la Creación, asignándose, a través de la Jerarquía, Tareas determinadas a determinados seres o grupos de seres.”

“No deis demasiada importancia a ningún reclamo emocional y físico, no deis demasiada importancia a los hechos que conforman vuestras vidas humanas, espiritualizad todo a vuestro alrededor y en esa forma proyectareis sobre todo lo que os rodea, la vibración sutil del espacio, que logrará apartar de vuestro lado todo esto que desea imperiosamente apartaos de vuestro camino. En vuestro plano físico en el cual las vibraciones negativas son tan intensas, fácilmente las mentes negativas pueden interferir sobre los seres humanos, aún sobre aquellos que son espíritus adelantados, pero si el ser humano, espiritualmente está capacitado por el conocimiento y por la fuerza de su espíritu para sobreponerse y contrarrestar esas vibraciones negativas, el ser humano puede ser el dueño de este plano y nada ni nadie podrá interferir, dañarlo ni perjudicarlo.”

“Así en todo aquello que realicemos, si pensamos con Amor que estamos realizando un Trabajo Misionero inmediatamente Proyectaremos sobre esa "línea del trabajo humano la Vibración Misionera, que Actuará en las mentes y en las almas purificando las mentes y las almas y elevando la vibración de esas mentes y esas almas. En esa Proyección, así realizada, se envuelven almas que, al sentir la Vibración, podrán "despertar "y buscar, luego el Camino Espiritual. En esa forma se realizará un Trabajo doblemente beneficioso.”

“El ser humano por lo general ha desarrollado y encauzado su voluntad hacia la obtención de fines tales como lograr una carrera, alcanzar una posición material obtener el afecto de personas o mejorar su físico, pero difícilmente ha educado su voluntad para el logro de todas esas pequeñas grandes superaciones que deben obtenerse a fin de estar en condiciones de recibir Vibraciones Espirituales cada vez más intensas.”

“Puede ocurrir también que, cuando al experimentar hechos felices en nuestra vida humana, al percibir la Acción del Amor Divino surja, en lo más profundo de nuestro Ser, el impulso de prodigar Amor a quienes hayamos dañado

anteriormente o a otros seres que atravesen situaciones dolorosas, ayudándolos así a recordar su Fe en el Bien y la confianza en sus hermanos.”

“Esto sería un ejemplo de lo que denominamos *“reaccionar”* transmutando en Vibraciones de Amor las vibraciones negativas que hayamos generado. De este modo no necesitaremos sufrir para saldar nuestra deuda con la Ley y habremos transmutado nuestro karma doloroso en karma placentero, pues *la Ley Divina no exige sufrimientos sino Amor.*”

“Cuándo la humanidad reconozca la necesidad de una vida absolutamente pura y, a través de una vida en ese estado de pureza, se haya logrado la dispersión y eliminación de todas las vibraciones densas negativas que acosan a la humanidad, logrará, después de lo que llamais plenitud - como entes físicos- un Estado muy superior, a esa plenitud, en el cual irán disminuyendo las necesidades físicas y la materia irá tomando un aspecto de más hermosura, a aún en aquellos que carecen de ella, por cuanto será una especie de *“afloración espiritual”* a través de la materia.”

En los siguientes párrafos las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess, hablan a los seres de su generación y de las venideras al respecto de la Unificación de la humanidad, que será el lógico resultado de la Acción de las Vibraciones Unificadoras y del Estado de Conciencia de Unidad en los seres humanos:

“No podéis esperar que la humanidad contemporánea vuestra llegue a completar esta unificación, pero si podeis estar seguro de qué antes de qué vuestras materias puedan ser dejadas por vuestros espíritus, la unificación en este mundo vuestro estará en perfecto estado de realización.”

“La unificación en vuestro planeta abarcará todos los sectores de la vida y las actividades, abarcará todo lo que significa relaciones humanas y relaciones espirituales. La incidencia de la fuerzas poderosísimas que en el éter están rodeando a la tierra, está produciendo en miles de espíritus, reacciones diversas que aún no son controladas, ni tampoco interpretadas.”

“Estas reacciones tan diversas entre sí y que tienen sin embargo una única y misma causa habrán de producir, según los seres en los cuales se van realizando, tendencias distintas en distintas ramas de la actividad y la relación humana. Aun cuando parezca en un principio completamente divergentes y hasta a veces opuestas esas tendencias entre sí, se llegará a la comprensión y a la unificación de todas las tendencias en todo sentido. El Plan del Cristo incluye la unificación de la humanidad y ese Plan unificado habrá de reflejarse paso a paso en todas las manifestaciones humanas y antes de mucho tiempo.”

Pensemos que no estamos solos Espiritualmente, en el desenvolvimiento como seres humanos existen como ciertas Rutas Vibratorias, caminos o vías comunicacionales y de Guía Espiritual entre seres que están en el plano físico como encarnados y que se encuentran Vinculados Espiritualmente a otros seres que están en Orbitas Espirituales, que están dentro de la Jerarquía Descendente desde el Núcleo Crístico Directo y que, por Ley del Amor, pueden ayudar a los seres encarnados para contribuir a su progreso espiritual.

Esos seres existen en sus Márgenes Espirituales, los une la afinidad, la Consciencia de Unidad y existen dentro de una energía o Vibración específica de Amor en Acción y es esa la Energía o Vibración de su existir.

La Conexión Espiritual podría percibirse como un background de la Consciencia que alimenta de Energía Espiritual el estado de consciencia humana y que, si bien es independiente a lo que la consciencia humana esté realizando, requiere el cumplimiento de ciertas condiciones de afinidad que se alcanzan con el esfuerzo en realización interna para adecuar la calidad de los pensamientos, sentimientos y las intenciones.

La Guía Espiritual asiste a la consciencia humana en todas sus actividades, uno puede conectarse a ello en contacto pleno para ir a buscar “algo”, fuerzas, respuestas o lo que sea, pero ese aspecto toma más relevancia e influencia cuando la persona se alinea a Actuar en Amor en bien para los demás y en respuesta a reclamos que percibe en cualquier aspecto de la realidad de vida actual, buscando vincularse con los Focos Espirituales de Acción que atienden esos reclamos. Esa conexión puede ser inconsciente, el solo deseo de bien produce una Conexión Espiritual y atrae hacia sí mismo una Guía, un Orden de Manifestación a través de la Voluntad del Ser en Acción de bien, aún el ser suponga que no tiene fe.

Desde ese ámbito de la realidad interior llegan llamados, sugerencias, sensaciones y presencias, llegan como inputs perceptuales que son realidad tanto como lo es todo lo que pueda comprenderse como realidad, luego el intelecto puede darle forma humana de Manifestación-Acción externa de la manera que sienta, perciba o sea inducido el ser manifestándose positivamente en el acontecer de la vida en el mundo.

Cabe señalar que existe una marcada diferencia entre los inputs Elevados de Realidad Jerarquía y lo no positivo que pertenece a la periferia espiritual o astral de la vida humana, lo Real, lo Cósmico, lo Universal, lo Divino lleva un sello inimitable en Energía.

Es posible que desde la Guía Espiritual no nos trasmitan cómo hacer las cosas y que lo que hagan es sugerir o señalar el camino para que el libre albedrío personal lo realice o no, lo posponga o se prepare para ello en el futuro de acuerdo al autoanálisis

de sí mismo y su voluntad. Lo Espiritual Superior no genera obligaciones, aunque estas se sienten por capacidad adquirida en base a lo recibido, que por ley implica Responsabilidad. Lo Espiritual brinda la opción de realización, que se traduce en libertad para seguir esa senda sugerida en Amor en Acción-libertad-Voluntad-Trabajo que se traduce en felicidad para alcanzar el progreso.